

REISEGEPÄCKSERVICE MIT KOFFERBUTLER

Sie kennen das Problem, wir haben die Lösung:

Koffer, Rucksack, übergroße Gepäckstücke, Ski, Skischuhe,

*Ob Urlaub oder Geschäftsreise, ob Pilgern oder Motorradlerlebnis, ob Messe oder Meeting. Immer dasselbe Problem, wohin mit dem Gepäck. Beim Flugzeug die Schlangen vor der Gepäcksaufgabe und -abholung. Beim Zug das stressige Umsteigen und zum Hotel Schleppen. Wir haben für dieses Problem eine preiswerte Lösung:
KOFFERBUTLER*

Einfach alles einpacken, günstiger als gedacht, für eine qualitätsvolle Reise.

- *Persönlicher Service*
Keine endlosen Warteschleifen in einem Callcenter. Sie haben persönlichen Kontakt zum Kofferbutler, ob telefonisch oder per Email.
- *Kein Warten mehr*
Sparen Sie - vor allem am Flughafen - wertvolle Urlaubszeit und starten Sie gleich bei Ankunft entspannt und ohne lästiges Gepäck Ihre Sightseeing-Tour!
- *Jederzeit im Blick*
Ihre Koffer werden in unserem System erfasst, und wir wissen, wo Ihre Gepäckstücke gerade sind.
- *Faire Preise*
Zumindest Ihr Gepäck reist günstig. So günstig, dass Sie sich gerne selbst versenden würden.
- *Schneller*

- *Vom Tag der Abholung Ihrer Gepäckstücke bis zur Zustellung - wir sind schnell, zuverlässig und vor Ihnen in Ihrem Hotel, Haus, Apartment.*

- *Flexibel*
Egal von wo und egal wohin in Österreich, Europa oder auf Anfrage auch weltweit - wir kümmern uns um Ihre Gepäckstücke.

- *Ohne Sorgen*
Während Sie auf der Reise sind und sich um nichts kümmern müssen, sorgen wir im Hintergrund dafür, dass Ihr Gepäck sicher und vor Ihnen am Bestimmungsort ankommt.

[Weitere Informationen finden Sie hier!](#)

USA heben Corona-Impfpflicht auf

Die US-Regierung werde die Corona-Impfpflicht für Bundesbedienstete, staatliche Betriebe und ausländische Flugreisende "am Abend des 11. Mai" auslaufen lassen, teilte das Weiße Haus am Montag mit. Dann ende auch der Corona-Gesundheitsnotstand, der im Januar 2020 ausgerufen worden war.

Impfpflicht wird aufgehoben

Die US-Regierung hatte die Impfpflicht im November 2021 eingeführt, um die Ausbreitung des Virus zu verlangsamen. Rund eineinhalb Jahren durften ausländische Reisende somit nur nach einer vollständigen Impfung gegen das Coronavirus mit international anerkannten Präparaten in die USA einreisen.

Das Weiße Haus erklärte nun, Krankenhauseinweisungen und Todesfälle im Zusammenhang mit dem Coronavirus seien seit Jänner 2021 jeweils um gut 90% zurückgegangen. Weltweit lägen die Corona-Todesfälle auf dem niedrigsten Stand seit Beginn der Pandemie.

Das Land befinde sich jetzt "in einer anderen Phase" als zum Zeitpunkt der Einführung der Corona-Schutzmaßnahmen. Die Impfpflicht soll demnach nun auch für Bundesbedienstete und andere Gruppen wegfallen.

[Weitere Informationen finden Sie hier!](#)